

- N° 85 (2 septembre 1981) Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures dirigera la Délégation canadienne à la 36ème session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- N° 86 (2 septembre 1981) Le Canada annonce un accroissement de sa contribution au Fonds international de coopération universitaire (FICU).
- N° 87 (3 septembre 1981) Notes pour une allocution de l'honorable Gerald Regan, ministre du Travail, à l'occasion de la clôture de la réunion de 1981 de la Conférence Pugwash sur la science et les problèmes internationaux, Banff, le 2 septembre 1981.
- N° 88 (4 septembre 1981) Nominations diplomatiques.
 Monsieur Christian Hardy est nommé ambassadeur en Espagne, et remplace M. Jacques Dupuis, réaffecté au Canada.
 Monsieur Gerald F.G. Hughes est nommé haut-commissaire en Malaisie, et remplace M. J.R. Francis, réaffecté au Canada.
 Monsieur Julian H. Payne est nommé haut-commissaire auprès de la République coopérative de Guyane, et remplace M. John Graham, affecté au haut-commissariat à Londres.
 Monsieur C.O.R. Rousseau est nommé haut-commissaire en Nouvelle-Zélande et sera également accrédité auprès de Fidji, du Royaume du Tonga, du Samoa occidental et de Tuvalu, et remplace Irene Johnson, nommée au poste de sous-ministre adjoint (Pratiques de gestion) du ministère de l'Energie, des Mines et des Ressources.
 Monsieur Barry Connell Steers est nommé ambassadeur au Japon, et remplace M. Bruce Rankin, qui a pris sa retraite plus tôt cette année.
 Monsieur William T. Warden est nommé ambassadeur auprès de la République islamique du Pakistan, et remplace M. A.D. Small, réaffecté au Canada.
 Monsieur Ian Wood est nommé ambassadeur au Koweït, et remplace M. H.S. Hay, qui revient au Canada pour assumer de nouvelles fonctions à Vancouver.
- N° 89 (10 septembre 1981) Notes pour une Allocution de l'honorable Raymond Perrault, Leader du gouvernement au Sénat, Président de la délégation canadienne, à la Conférence des Nations Unies sur les pays les moins avancés, Paris, le 3 septembre 1981.
- N° 90 (16 septembre 1981) Le Ministre des Communications dirigera la délégation canadienne à la Conférence des ministres de la culture, Cotonou, Bénin, 14-19 septembre 1981.
- N° 91 (21 septembre 1981) Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures assure la présidence du Conseil de l'Atlantique nord.
- N° 92 (25 septembre 1981) Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures signe un accord de coopération Canada-ASEAN New York, le 25 septembre 1981.
- N° 93 (24 septembre 1981) Communiqué sur la Namibie publié par les ministres des Affaires étrangères du Canada, de la France, de la République fédérale d'Allemagne, du Royaume-Uni et des Etats-Unis, New York, le 24 septembre 1981.
- N° 94 (25 septembre 1981) Le ministère des Affaires extérieures participe à 'Voyage Expo-81'.